

8. Insel-Cup steigt auf Juist

Juist/Spiekeroog – Am kommenden Sonnabend, 19. September, steigt auf Juist der 8. Insel-Cup für Altherren-Fußballmannschaften. Mit dabei wird auch der Spiekerooger Sportverein sein. Gespielt wird auf dem Platz „im Dünnenkessel“. Gastgeber ist der TSV Juist, der im

Sportliches Spiekeroog

Frühjahr in die 1. Kreisklasse aufgestiegen ist. Beim Insel-Cup allerdings waren die Juister zuletzt nicht so erfolgreich: Beim Turnier 2008 auf Langeoog belegten die diesjährigen Gastgeber nur den letzten Platz. Es siegte der TSV Langeoog, der vor einem Jahr großes Vereinsjubiläum (100 Jahre) feierte. Spiekeroog, 2007 Gastgeber, belegte auf Langeoog Platz 3: Drei 1:0-Siegen standen ein 0:0 und zwei 0:1-Niederlagen gegenüber. Großes Handicap der Grün-Weißen: In dieser Saison bestritten Spiekeroogs Fußballer noch kein Spiel gegen eine andere Elf.

Vize-Weltmeister

Oină: Spiekerooger und Langeooger in Schimmlers Zwölf

Constanța / Spiekeroog – Mit dem 2. Platz im Gepäck sind Deutschlands Schlagballe am Mittwoch von der Weltmeisterschaft in Constanța am Flughafen Köln gelandet. Trainer Manfred Schimmler war von dem einwöchigen Abenteuer am Schwarzen Meer sichtlich beeindruckt. Die vier teilnehmenden Länder zeigten auf dem Rasenplatz der 300.000 Einwohner-Stadt jeweils ihre Interpretation des Sports – Wettkampf betrieben wurde aber im Oină, dem „rumänischen Baseball“, wie es in der Einladung zu einem Workshop heißt. Der inoffizielle Titel blieb am Schwarzen Meer: Rumänien siegte am Sonntag gegen Deutschland mit 17:13. In der Vorrunde hatte sich die Zwölf von Manfred Schimmler gegen die Teams aus Moldawien und den USA ziemlich deutlich durchgesetzt. Finnland, England und Russland, gegen die Spiekerooger und Kieler Schlagballe schon vor drei Jahren ein Testspiel bestritten, hatten ihre Teilnahme kurzfristig abgesagt.



Am Strand sind rote Langeooger und grüne Spiekerooger alte Rivalen – für Deutschland spielten sie in Rumänien zusammen.

Den Flug samt Hotelübernachtung hatte Spiekeroogs Schlagball- und Tennis-Legende Chris Berger organisiert. Im Team der Deutschen waren außerdem noch Jan Ciriack, Jakob Schulz und Philipp Osburg (Hickory Köln) sowie Thore Gäbel, Leo Schneider und Jonny Jacobs (alle Kieler Keulen) aus der Spiekerooger Gäste-Mannschaft. Aus Langeoog unterstützten Routinier Chris Lange sowie Marc Renner, Felix Breitlig und Phi-

lipp Koch das Team von Manfred Schimmler. Organisiert wurde das Internationale Turnier, wie der offizielle Sprachgebrauch in Constanța war, von Nicolae Dobre, dem Präsidenten des Rumänischen Oină-Verbandes. Schimmler sprach an die Gastgeber eine Einladung für 2010 nach Deutschland aus. „Langfristiges Ziel ist ein einheitliches Regelwerk in Ländern mit Spielbetrieb“, sagt der Vorsitzende der Kieler Keulen. **ibo**

Duft & Faden

„Rök un Wull“

Drogerie Parfümerie & Kosmetik

Wolle & Kurzwaren & andere Wohlfühl Dinge



Kosmetikbehandlungen – lassen Sie sich beraten und verwöhnen, auch bei Hauterkrankungen.

Termine nach Voranmeldung.

La Mer, Academie Beauté, Hyaloron, Anti Age, Reinigung, Erneuerung, Entspannung

Wolle finden Sie in reichlicher Auswahl in unserem Wollraum. Für Empfindsame und Allergiker führen wir eine phantastische Microfaser.

Merino's, Baby Alpaca, Leinen, Seide, Viskose, Cashmere's, Strumpfwollen

Alle anderen Wohlfühl Dinge: Angucken und fühlen...

Parfüme, Ambiente, Leinen aus Litauen, Silber, Accessoires und vieles mehr

Wo? Noorderloog 17,
ehemals Klabaufermann
Telefon: 04976/706431

